
                                                                                          

                                                                              
 

Excelentíssimo Senhor 
Presidente da Assembleia Legislativa 
da Região Autónoma dos Açores 

 

 

Assunto: Atlânticoline continua sem Presidente do Conselho de Administração 

 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores e a V. Ex.ª, para efeito de admissão, requerimento com 

perguntas com pedido de resposta por escrito dirigido ao Governo Regional, nomeadamente à 

Secretaria Regional do Turismo, Mobilidade e Infraestruturas. 
 

Ponta Delgada, 29 de julho de 2022 
 

Com os melhores cumprimentos, 
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Exm.ª Sr.ª Secretária Regional do Turismo, Mobilidade e Infraestruturas 
 

A Atlânticoline é uma empresa pública de transporte marítimo de passageiros e é concessionária 
de serviço público de transporte de passageiros inter-ilhas. 

Desde o início do ano que a empresa se encontra sem presidente do Conselho de Administração, 
após a saída do seu presidente, Carlos Faias, sendo que mais tarde, em fevereiro, o vogal do 
Conselho de Administração Luís Paulo Alves, também deixou a empresa. 

Em março de 2022 foi anunciado pelo governo regional que Francisco Bettencourt seria nomeado 
administrador da Atlanticoline mantendo assim o conselho de administração com quórum de 
funcionamento, mas numa situação precária, sem presidente do Conselho de Administração e 
apenas com um vogal executivo. 

Considerando que esta situação se arrasta há cinco meses, deixou de ser transitória e por isso 
na prática o vogal executivo assume as responsabilidades de presidente do conselho de 
administração mas sem passar pela audição prévia no parlamento como determina o Estatuto 
do Gestor Público Regional, republicado em Anexo ao Decreto Legislativo Regional n.º 
19/2014/A, de 30 de outubro. 

Esta estranha e pouco transparente situação, numa empresa pública com a importância da 
Atlânticoline, exige respostas quanto aos verdadeiros planos do governo regional para a 
empresa, tendo em conta que o transporte marítimo de passageiros teve um forte 
desinvestimento com as políticas levadas a cabo pelo atual governo regional. 

 

 

Nos termos estatutários e regimentais e atendendo ao exposto, o Grupo Parlamentar do 
BE/Açores solicita o pedido de resposta de V.ª Ex.ª às seguintes questões: 

 

1- Por que motivo o Governo Regional não nomeou até à data o novo presidente do 

Conselho de Administração da Atlânticoline? 

2- Tendo em conta que o atual vogal executivo é na prática o presidente do Conselho de 

Administração da empresa desde março de 2022, como explica o Governo Regional que 
este desempenhe funções sem que tenha passado pelo escrutínio da audição 

parlamentar na Comissão de Economia da Assembleia Legislativa da Região Autónoma 

dos Açores? 

3- Pretende nomear um presidente do Conselho de Administração para a Atlânticoline? Se 

sim, quando? 



                                                                                          

                                                                              
4- Que planos tem o Governo Regional para a empresa pública Atlânticoline que justifiquem 

esta falta de preocupação com a sua gestão? 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Angra do Heroísmo, 29 de julho de 2022 


